
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．新型コロナウイルス対策について

　ア．特別定額給付金について

　イ．水産業への支援について

２．国道388号について

３．市道真浦４号線について

４．畑野浦地区の治山事業について

５．尾浦漁港の整備について

１．令和２年度の人事について

　ア．部長級への県職員の招へいについて

　イ．県から職員を招へいすることの効果について

２．本市の市有林（直営分）について

　ア．概要について

　イ．管理等について

　ウ．資産価値について

　エ．売却処分について

１．ワーケーションの推進について

２．市職員のテレワークについて

３．フェニックスの木について

４．大入島観光フェリーについて

１．第一次産業の振興について

　ア．所信について

　イ．各種計画について

　ウ．新型コロナウイルスによる影響等について

２．有機農業の推進について

　ア．各種計画について

　イ．女島第二市民ふれあい農園について

３．教育行政について

１．福祉政策について

　ア．地域包括支援センターについて

　イ．地域ユニバーサルケアについて

　ウ．特定健診について
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1 一問一答 塩月　健治

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和２年６月16日・17日・18日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

令和２年６月16日（火）

一問一答 井上　清三

一問一答 矢野　幸正

3 一問一答 大野　達也

4 一問一答 御手洗秀光



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．小・中学校、幼稚園の再開について

　ア．園児・児童・生徒の登校・登園について

　イ．学習環境について

　ウ．学校給食について

２．新型コロナウイルス感染症対策による日常生活の変化について

３．暗所視支援眼鏡について

４．こころの体温計について

１．女島岸壁の利活用について

　ア．大型クルーズ船誘致の成果について

　イ．大型クルーズ船以外の利用について

　ウ．海上自衛隊の寄港促進等について

２．食料危機問題について

　ア．食料自給率の向上について

　イ．コロナ禍による地方回帰の動きについて

１．５Ｇ（第５世代移動通信システム）の利活用について

　ア．ＮＴＴドコモとの連携について

　イ．市の方針について

２．幼稚園、小・中学校のアフターコロナについて

１．森林環境譲与税の活用事業について

　ア．森林整備の促進事業について

　イ．本市の単独事業の創設について

　ウ．危険林の除伐対策支援について

２．固定資産税の評価替えについて

　ア．国土調査完了に伴う評価替えへの影響について

　イ．土地所有者への周知について

１．新型コロナウイルス感染症の対策について

　ア．高齢者の対応について

　イ．ＰＣＲ検査について

　ウ．消防機関の対応について

　エ．ごみの収集・運搬等について

　オ．投票所について

10 一問一答 後藤　勇人

令和２年６月17日（水）

7 一問一答 菅　さとみ

8 一問一答 河野　豊

9 一問一答 吉良　栄三

6 一問一答 浅利美知子



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．新型コロナウイルスに関する対策について

２．死亡手続専用窓口（おくやみコーナー）の設置について

３．有機農業の推進について

　ア．有機農業推進体制について

　イ．堆肥センターについて

　ウ．営農者の育成について

　エ．有機稲作について

１．避難と感染症対策について

　ア．避難経路について

　イ．避難場所の在り方について

　ウ．避難体制について

２．さいき創生について

　ア．基本政策について

　イ．コミュニティ創生課について

　ウ．今後の課題について

１．米水津色利浦地区における農地耕作条件改善事業について

　ア．平成30年度農地耕作条件改善事業について

　イ．令和元年度農地耕作条件改善事業について

　ウ．建設発生土の農地利用について

　エ．新規就農者との合意形成について

　オ．二度の改善事業を行った前後の比較について

　カ．損害の補償及び現状の改善について

２．鳥獣被害に対する人材確保について

　ア．佐伯市鳥獣被害対策実施隊について

　イ．有害鳥獣捕獲報償金に対する所得課税について

　ウ．担い手不足と被害対策について

３．新型コロナウイルス感染症に対する取組について

　ア．新しい生活様式の取組について

　イ．市が管理する施設トイレ・公衆トイレ等の感染防止策について

１．市民文化の創造について

　ア．文化芸術交流課の新設について

　イ．文化芸術振興に向けての指針について

　ウ．文化芸術振興施策における三余館の利活用について

１．大規模風力発電所について

　ア．大規模風力発電所計画について

　イ．風力発電のメリット、デメリットについて

　ウ．佐伯市景観条例について

　エ．佐伯市独自の条例制定について

２．国民健康保険の諸問題について

　ア．特定健診・特定保健指導のデータ移行について

　イ．新型コロナウイルスによる特定健診への影響について

本田　房代

令和２年６月18日（木）

一問一答 冨松　万平

12 一問一答 佐藤　元

11 一問一答

15 一問一答 髙司　政文

13 一問一答 西條　隆洋
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